
２０１９年度 

       第７回   理  事  会 
□ 3月12日(木)新型コロナウイルスの影響により、Ｅメ－

ル等の在宅ワ－ク形式で開催。 

１ 議 事 

１） 報告事項 

(1)  経過報告   ※ ４月１０日（金）の第８回理事会で報告させていただきます。 

 

(2)  日Ｐ協議会・道ブロック協議会 
    ① 日Ｐ協議会  ………………………………………………………         〈会   長〉 

       ・「新型コロナウイルスに伴う会長メッセージ」を３月２日、各理事にＥメ－ルで送付。 

       ・各地方ブロック研究大会への助成金は、来年度は８％程度の減となる。 

 

②  道ブロ函館大会  ………………………………………………… 別紙１〈会   長〉 

   ・函館大会の第１次案内を添付しました。 

 

    (3) 委員会 

① 総務委員会……………………………………………………………      〈大江副会長〉 

・令和３年度要望書を次回の理事会に配布します 

 

② 広報委員会    ………………………………………………………      〈川又副会長〉 

   ・「ＰＴＡさっぽろ １２４号」を配布しました。 

 

        ③ 研修委員会   ………………………………………………………      〈池田副会長〉 

          ・特にありません。 

 

(4) 外郭団体 

        ・特にありません。 

 

２) 報告及び連絡事項 

    (1) 新型コロナウイルスへの対応について  ………………………………     〈会   長〉 

        ・３月２７日までの「理事会」、「委員長・副委員長会」、「表彰選考委員会」はＥメ－ル

等の在宅ワ－ク形式で開催。 

        ・区Ｐ連総会及び情報交換会、市Ｐ協総会及び情報交換会の開催については、３月２３日 

         までの状況を参考に３月２５日に各理事に連絡、要請を行う。 

 

(2) 日Ｐ研究大会富山大会について …………………………………………     〈会   長〉 

    ・期待数 各区Ｐ連３～４名程度 

 

 (3)  中央区Ｐ連事務局の移動・移転について ………………………………     〈事務局長〉 

     ・３月５日現在、移転先が見つからない状況である。 

     ・１学期中は今のまま山鼻中学校に置かせていただくので、３月中に１Ｆから３Ｆに移

動するが、移動は引っ越し業者にお願いする。費用は全額市Ｐ協負担で行う。 

 

 (4)  市Ｐ協の新事務局長、中央区Ｐ連・豊平区Ｐ連の新事務局長  ………    〈会   長〉 

        ・市Ｐ協の新事務局長は現豊平区Ｐ連の山本宏事務局長、豊平区Ｐ連には成田事務局長、

中央区Ｐ連には山本豊事務局長が就任する。 

 

 (5)  日Ｐ国内研修について     …………………………………………     〈会   長〉 

        ・３月２５日から２９日に予定されていた中学生の国内研修は、新型コロナウイルスの影

響により中止。 



 (6) 「札幌市学校給食運営委員会」より   ………………………………    〈松山副会長〉 

     ・第６回理事会で協議した「学校給食における年間基準実施回数」について、４月１０日の    

第８回理事会で再協議。 

 

 (7) 「令和２年度札幌市教科用図書選定審議会委員の推薦」について ……  別紙２ 〈事務局長〉 

     ・市教委の依頼により、４月３日までに各区Ｐ連１名の推薦をお願いする。 

     ・令和２年度は、中学校の教科書選定。 

 

 (8) 「札幌市立学校（園）における揮発性有機化合物の定期検査結果」……  別紙３ 〈事務局長〉 

 

 ３)  協議事項について 

(1)  令和２年度 市Ｐ協定期総会議案書について  ………………………    別紙４ 〈会  長〉 

     ① 令和２年度運営方針及び事業計画について 

       ・「新学習指導要領の実施」、「働き方改革」などを新たに文言に加えた文となって 

います。 

                ② 定期総会次第に従って確認してください。但し、「委員会報告」・「国内研修団報告」・   

「一般会計決算書」・「一般会計予算（案）」は入っていません。 

          また、「優良ＰＴＡ表彰校」の幼稚園はまだ入っていません。 

        ③ 質問・意見等は、事務局（清水）までお願いします。回答できるものについてはお

答えいたします。Ｅメ－ルで回答が難しいものや《 承認 》については、４月１０日

の第８回理事会でさせていただくことになります。 

 

(2)  北海道「安全安心どさんこ運動」への協賛金の支出について  ……  別紙５〈会  長〉 

     ・ この運動はポスタ－やパンフレットの制作にかかる費用を、企業・団体などの協賛金 

      でまかなっているが、令和元年度は協賛金が２０万円弱のため、本協議会にも協賛金 

のお願いがありました。 

         ・ 役員会で協議の結果、１万円の協賛金を支出してはどうかとの結論となりましたの

で、各理事さんに検討していただき、回答を事務局（清水）までお願いします。 

《 承認 》が過半数を超えましたら、支出させていただきます。 

 

５ その他、連絡事項（下記の２点については、４月１０日の理事会で配布させていただきます） 

 (1)  「令和２年度 札幌市学校教育の重点」の配布 
 

 (2)  「カウンセリング」の配布 
 

※ 今後の予定 

・ 第８回役員会        ４月 ４日（土）研修室３     ９：３０～ 

         ・ 第８回理事会        ４月１０日（金）研修室４    １４：００～ 

・ 第９回役員会        ４月１６日（木）研修室４    １４：００～ 

         ・ 第９回理事会        ４月２７日（月）研修室４    １４：００～ 

 

６ 閉 会 

 

 

 

 

        署名人                       


